

## 6. Sitzung vom 18. November 2019

**Anwesende:** Martin Heider, Marcel Lederer, Stefan Russmann, Peter Pranter, David Griessauer, Lorenz Schmid

**Schriftgelehrter:** Lorenz Schmid

**Sitzungsleitung:** Martin Heider

**Beginn:** 18:00

**Ende:** 18:30

### **Tagesordnung:**

- 1) Begrüßung
- 2) Lob/Tadel
- 3) AE und Getränkekauf
- 4) Bericht Lunch und Lehre
- 5) Protokolle
- 6) Zwischenbericht "Das Sommerfest"
- 7) Allfälliges

### **1) Begrüßung**

Martin begrüßt die Runde recht herzlich willkommen. Lorenz Schmid stellt sich als Schriftführer zur Verfügung. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

### **2) Lob und Tadel**

David und Stefan R. loben Lorenz und Martin fürs Plakate designen und aufhängen (Martin)

### **3) AE und Getränkekauf**

Getränkeabrechnung wurde ausgeschickt, auf einkommende Zahlungen wird gewartet. Stefan R. wird eine monatliche Getränkeabrechnung einführen. Personen, die die Abrechnungsmail nicht erhalten haben, werden persönlich kontaktiert, genaures muss noch mit der STV ICE abgeklärt werden.

### **4) Bericht Lunch und Lehre**

Stefan R.: Themen waren unter anderem: Anzahl der prüfungsaktiven Studenten sollen erhöht werden. Prüfungsaktiv ist man ab 16 ECTS im Studienjahr. Zusätzlich will man immaterielle Anreize für Lehrende schaffen um die Lehre zu verbessern. Anschließend wurden Thementische zu folgenden Themen ange-

boten: Auslandsstudium, neuen Plagiatschecker, TEL-Ucation (Lehrangebot für Vortragende)

## **5) Protokolle**

Martin bittet darum Protokolle aufs Drive zu laden, Pete lädt die Protokoll hoch. Möglichkeit API zum hochladen auf Drive und Website wurde besprochen.

## **6) Zwischenbericht “DAS Sommerfest”**

Stefan, Ella und Pete waren in der ICE Sitzung: ICE will sich nicht am DAS Sommerfest beteiligen, Raumansuche wird noch abgewartet und Bühne ist auch noch ausständig. Kooperation wird noch mit STV ICE/Elektrotechnik/TONIs besprochen.

## **7) Allfälliges**

Stefan: Trainer (Stefan) hat zugesagt für ein Arbeitswochenende am 6. - 8. März.

Marcel: Bakk::Mas wird am 5 März 2020 stattfinden. Er bittet um Hilfe bezüglich Buffet.

Pete: VR Vorbach Email - 26.11 13:00 Inovation Studienworkshop mit Vizerektor Vorbach.

David: Update MMU, Securities gesucht, Mitarbeiterliste, Anmeldung bei der Stadt Graz erledigt

Marcel meldet sich freiwillig nächste Sitzung die Schriftführung zu übernehmen.